




수립에 노력하였음을 설명하다. 

김일명 의장 : 주무부서의 설명을 청취 후, 의원들의 의견을 문의하다. 

오재연 의원 : 2020회계연도 제1차 추가경정예산 수립하면서 학생 복지를 위해 기여하는 

예산이 있는지 궁금합니다. 

김제원 팀장 : 비대면 수업을 대비하여 대학혁신지원사업에서는 라이브강의실 구축, LMS  

오재연 의원 : 추가경정 예산편성이 바람직하게 잘 되었다고 판단됩니다. 

박효빈 의원 : 학생들에게 제공되는 혜택이 많아져 추가적으로 편성하고자 하는 추가경정예 

산편성이 바람직하게 잘 되었다고 판단됩니다. 

조선호 부의장 : 동의합니다. 

김일명 의장 : 추가적인 의견이 있는지 문의하다. 

<참석 의원 전원이 의견이 없다고 확인함> 

김일명 의장 : 다른 의견이 없음을 확인하고 2020회계연도 제1차 추가경정 자금예산(안) 

자문(심의 및 의결)는 원안대로 의결하였음을 선언하다. 
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System을 구축하여 최신식 강의실을 구축할 예정이고, 무등관 1층 커뮤니

티존 공간을 구축하여 학생들에게 학습 및 휴게공간 확보하여 학생 복지 기

여하였음을 설명하다.

코로나19로 인한 급격한 교육환경 변화에 대응하기 위해 소모성 경비 등 지

출 예산을 과감히 조정하여 학생 특별장학금을 추가경정예산에 편성하였음을 

추가로 설명하다.








